



**ASOCIACIÓN de la VIRGEN y
MARTIR SANTA EULALIA**

Rambla Mártir Santa Eulalia, nº 66 Bajo

06800 Mérida (Badajoz)

A la atención del Director/a y Maestro/a de Religión.

La Asociación de la Virgen y Mártir Santa Eulalia (Vocalía de Formación)

CONVOCA el I Concurso de pintura “Jugando con Eulalia”

Con el objetivo de incentivar el conocimiento de nuestro patrimonio a través de la expresión plástica y creativa. Animamos a todos los colegios de Mérida, a participar en esta iniciativa, que busca expresar a través de una obra de arte el sentimiento que despierta nuestra patrona Santa Eulalia.

La Vocalía de Formación de la Asociación, tiene la intención de promover durante este curso y hasta el 2.023, una serie de actividades (con motivo del Año Jubilar), para que nuestra Patrona sea conocida por todo el alumnado y nuestra ciudad recupere su relevancia como destino de peregrinaciones.

La Asociación organizará una exposición, del 1 al 10 de diciembre, con los trabajos seleccionados por cada centro, donde figurarán los nombres de los colegios participantes.

Se adjunta cartel y bases del concurso.

También adjuntamos el proyecto de Eulalia, elaborado por el CEIP La Antigua “Buscando a Eulalia”, para facilitar el conocimiento de la historia de la Mártir Santa Eulalia.

Esperando vuestra colaboración y ofreciendo mi ayuda para lo que necesitéis.

Recibid un cordial saludo

Antonio Isidoro García

Vocal de Formación de la Asociación Virgen y Mártir Santa Eulalia